

23.11.2015



Staatsakt für Helmut Schmidt



Politiker verneigen sich vor dem Sarg im Hamburger Michel.

Bild von dpa

Mit einer aufwendigen Feier wurde am Montag an den ehemaligen Bundeskanzler Helmut Schmidt erinnert. Auch als Schmidt nicht mehr Kanzler war, fanden viele seine Meinung immernoch wichtig. Er starb am 10. November im Alter von 96 Jahren. Zu Schmidts Gedenken gab es am Montag einen Trauerstaatsakt.

Besondere Trauerfeier

Ein Staatsakt ist immer besonders festlich. Zudem kommen viele wichtige

Politiker. Neben dem Bundespräsidenten waren auch Kanzlerin Angela Merkel und Schmidts ehemaliger Kollege, der amerikanische Außenminister Henry Kissinger da. Merkel und Kissinger hielten Reden über das Leben von Helmut Schmidt. Natürlich kam auch seine Familie.



hier Helmut Schmidt

Lest mehr über den ehemaligen Bundeskanzler.



23.11.2015



Staatsakt für Helmut Schmidt



Soldaten tragen den Sarg von Helmut Schmidt.

Bild von ap

Der Staatsakt fand in der Hauptkirche Hamburgs statt: die St. Michaelis-Kirche, "Michel" genannt. Das hatte sich Schmidt selbst so gewünscht. Außerdem wünschte er sich ganz bestimmte Musik, die gespielt werden sollte. Zum Beispiel das Lied "Der Mond ist aufgegangen".

Tausende Trauergäste

Im Michel saßen 1.800 Gäste. Sie alle waren eingeladen. Aber es wollten sich noch viel mehr Menschen von dem beliebten Politiker verabschieden. Deshalb fuhr das Auto mit Helmut Schmidts Sarg anschließend durch die Stadt. Am Straßenrand standen tausende Menschen dicht an dicht. Mit Applaus und Blumen konnten auch sie "Tschüss" sagen.



hier **Bilderserie**

Klickt euch durch alle deutschen Bundeskanzler.



← Vorherige Seite

2 von 2